

Presseinformation

Zweifacher Testsieg für Siemens Geschirrspüler

Mit Qualitätsurteil GUT (Note 2,1) liegen die Siemens iQ700 Geräte sowohl in der voll- als auch der teilintegrierten Klasse vorn.

„Die besten Einbau-Geschirrspüler kommen von Siemens“ – zu diesem Schluss kommt Stiftung Warentest im aktuellen Heft 4/2025. Denn nicht nur der vollintegrierte iQ700 Geschirrspüler SN87TX00CE erhielt die beste Gesamtnote 2,1 (GUT). Auch der teilintegrierte SN57TS00CE von Siemens landete in seiner Kategorie an der Spitze – ebenfalls mit 2,1 (GUT). Beide Geräte sind mit der patentierten Zeolith-Technologie ausgestattet, die insbesondere das Trocknen des Geschirrs verbessert.

Dabei überzeugten die beiden Testsieger von Siemens in allen maßgeblichen Spülprogrammen: So platzierten sie sich beim Automatikprogramm mit Note 2,3 deutlich vor dem Rest des Feldes. Beim Eco/Spar- sowie beim Kurzprogramm erhielten Sie ebenfalls die jeweilige Bestnote. In allen drei Bereichen prüften die Tester das Reinigen und Trocknen von normal verschmutztem Geschirr sowie die dafür benötigte Dauer. Daneben flossen Strom- und Wasserverbrauch in die Bewertung ein. Für das Automatikprogramm untersuchte Stiftung Warentest außerdem dessen Anpassung an unterschiedliche Geschirrmengen und Verschmutzungen.

Fokus auf Einbaugeräte

In seinem diesjährigen Test verglich das Verbrauchermagazin „möglichst aktuelle Modelle marktbedeuter Anbieter“: darunter acht voll- und fünf teilintegrierte Geschirrspüler sowie drei freistehende Geräte. Alle ausgewählten Maschinen sind 60 Zentimeter breit und verfügen über Energieeffizienzklasse A oder B.

Für ein unbesorgtes Gefühl

Gut zu wissen: In puncto Sicherheit und Verarbeitung schnitt ebenfalls kein anderer Einbauspüler besser ab als die beiden Siemens Testsieger. Sowohl beim Schutz vor einem Wasserschaden als auch bei der Verarbeitung bekamen sie das begehrte Doppel-Plus (SEHR GUT).

[1.986 Zeichen inkl. Leerzeichen, ohne Abspann, 1. April 2025]

Siemens ist die Nummer Eins der deutschen Hausgeräte-Marken und setzt weltweit Maßstäbe hinsichtlich Technologie, Vernetzung und Design. Mit innovativen Produkten unterstützt die Marke Konsumenten in der Gestaltung des Alltags und dem Wunsch, eine nachhaltigere Zukunft mitzugestalten. Basis dafür bildet eine mehr als 175-jährige Geschichte, in der Leistungsfähigkeit, Qualität und Zuverlässigkeit zu einem Markenzeichen geworden sind. Das Produktpotential umfasst sowohl Solo- als auch Einbaugeräte der Produktkategorien Kochen, Kühlen, Geschirrspülen, Wäschepflege und Kaffeezubereitung. Unter dem Dach der „Intelligenten Küche“ lassen sie sich zu einer smarten Systemlösung kombinieren. Seit 1967 zählt die Marke zur BSH Hausgeräte GmbH mit Hauptsitz in München. Weitere Informationen finden Sie unter www.siemens-home.bsh-group.com/de/

SIEMENS

Pressekontakt:

Alex Kostner
Carl-Wery-Straße 34 · 81739 München
Telefon +49-89-4590-2579 · Telefax +49-89-4590-2156
presse.siemens@bshg.com

Die BSH Gruppe ist eine Markenlizenzznehmerin der Siemens AG.